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新闻·体育

根据《海南省民用建筑应用太阳能
热 水 系 统 补 偿 建 筑 面 积 管 理 暂 行 办
法》等相关规定，现对三亚市吉阳区东
岸村民委员会在市工业园路开发建设
的“华庭香郡”项目应用太阳能热水系
统拟补偿建筑面积进行公示，公示时
间 为 10 个 工 作 日（2017 年 7 月 21
日-2017 年 8 月 3 日），详情请登录三亚
城 市 规 划 信 息 网 http：//www.sanyaup.
gov.cn/进 行 查 询 。 如 有 意 见 ，请 于
2017 年 8 月 3 日前反馈我局。

三亚市规划局
2017年 7月20日

关于“华庭香郡”项目
应用太阳能热水系统
补偿建筑面积的公示

三亚旭洋实业发展有限公司：
贵司租赁我方位于海南三亚林场

小海棠湾海边防风林带、海边坡地总
计 448 亩，自 2009 年 5 月 25 日起一
直拖欠租金，因多次催要未果且无法
联系到贵司，特通知如下：

请贵公司于 2017 年 8 月 2 日前到
三亚林场办理还款、解除合同等相关
事宜，逾期，我方将按《合同法》的有
关规定处理，后果自负。

特此通知
海南省三亚林场
2017年 7月21日

通 知

新华社休斯敦 7月 19 日电（记者刘
立伟）美国休斯敦当地一家电视台网上
民意调查结果显示，姚明是最有可能买
下火箭队的人选之一。

休斯敦 ABC13 电视台 18 日就谁将入
主火箭队发起网络调查，至 19 日凌晨截
止时共吸引 1000 多人投票，姚明以 30％

的得票率排名第二。
休斯敦本地亿万富豪蒂尔曼·费提

塔排名第一，得票率为 35％。休斯敦本
地 另 一 位 商 人 以 22％ 的 得 票 率 位 列 第
三。

火箭前中锋迪肯贝·穆托姆博 19 日
也 对 购 买 老 东 家 火 箭 队 表 达 了 强 烈 兴

趣，声称要组团参与竞购。穆托姆博从
2004 至 2009 年效力于火箭队，主司中锋
位置，为姚明做替补。

休斯敦火箭队日前宣布，火箭老板
莱斯利·亚历山大决定公开出售球队。
1993 年 7 月，亚历山大以 8500 万美元买
下 火 箭 队 。 球 队 随 即 在 1994 年 和 1995

年 连 续 两 年 拿 下 NBA 总 冠 军 。 在 2002
年 NBA 选秀中，火箭队第一顺位选择姚
明。

姚明在火箭队效力 8 年，八次入选全
明星阵容，2016 年进入 NBA 名人堂。

据权威机构估计，目前休斯敦火箭队
的价值在 15 亿至 20 亿美元之间。

新华社澳门 7月 20日电 赛事组委会
20 日消息，由 IMG 承办的首届亚洲男篮联
赛将于 9 月在澳门举行，8 支球队将在澳门
新濠影汇综艺馆争夺冠军。

本次参赛的 8 支球队分别是中国的深圳
新世纪和浙江广厦队、日本的千叶喷射机和
琉球黄金帝王队、韩国的高阳猎户座和首尔
三星队、菲律宾队和中国台北富邦勇士队。

按照赛程，8 支队伍将被分为 A、B 两组
打循环赛。每支参赛球队打 3 场小组赛，每
组积分前两名的球队晋级半决赛，根据积分
进行淘汰赛，并最终决出冠军。

谁将买下火箭队

休斯敦民调姚明排第二

新华社华盛顿 7月 19 日电 孟菲斯灰
熊队 19 日签下了马里奥·查尔莫斯，而一天
前查尔莫斯就曾表示已经回归 NBA 老东家。

灰熊并没有透露本次签约的具体内容，
但多家媒体报道称，灰熊与查尔莫斯达成了
一份为期一年的合同。

31岁的查尔莫斯曾在2016年3月为灰熊效
力期间遭受重伤，右脚跟腱撕裂，随后被灰熊
解雇，因此错过了NBA2016－2017整个赛季。

查尔莫斯曾在 2012 年和 2013 年在詹姆
斯 的 带 领 下 帮 助 热 火 成 功 夺 冠 。 2015 －
2016 赛季，查尔莫斯在灰熊的 55 场比赛中
场均得到 10.8 分、3.8 次助攻、2.6 个篮板以及
1.5 次抢断。

查尔莫斯再度签约灰熊
时隔一年重返NBA

新华社银川 7 月 20 日电（记 者
何晨阳 郝晨颖）记者从 20 日的相关
新闻发布会上获悉，由巴西球星罗纳
尔迪尼奥和葡萄牙球星路易斯·菲戈
分别领衔的南美洲明星足球队与欧
洲明星足球队，将于 8 月 19 日在位于
宁夏银川市的贺兰山体育场展开对
决。

两支球队将分别由南美洲与欧

洲的传奇退役球星组成，卡洛斯·阿
科斯塔和保罗·罗西将分别担任南美
队和欧洲队主教练。除菲戈和罗纳
尔迪尼奥两位世界足球先生参赛外，
曾 获 西 甲 最 佳 射 手 的 伊 万·萨 莫 拉
诺、一人包揽 1990 年世界杯金靴奖和
金球奖的萨尔瓦托雷·斯基拉奇，以
及马西莫·奥多、法布里齐奥·拉瓦内
利等球星也将亮相球场。

据了解，这场名为“南美 VS 欧洲
全明星对抗赛”的比赛由国家体育总
局体育文化发展中心支持，宁夏回族
自治区足球协会主办，华闻时讯（北
京）文化传媒承办。主办方表示，比
赛期间除举办足球宝贝和球童选拔、
球星公益活动外，还将邀请贫困地区
部分留守儿童前来观赛。

新华社伦敦7月19日电 切尔西与皇家
马德里19日就皇马前锋阿尔瓦罗·莫拉塔的转
会达成协议，据透露莫拉塔将以8000万欧元（1
欧元约合7.79元人民币）的转会费加盟蓝军。

皇马官网声明表示：“皇马感谢莫拉塔
过去几年对球队的贡献以及展现出来的专
业水准，他的表现具有示范意义，他作为第
一梯队成员做到了他所承诺的。”

英国媒体报道称，切尔西上周为莫拉塔提
供了五年合约，莫拉塔效力于斯坦福桥球场每
周将获得15万欧元。

皇马去年从尤文回购了莫拉塔，他在上
赛季 43 次出场中打进 20 球。

此前有猜测，莫拉塔将转会至曼联，但
是曼联签约引入了埃弗顿的卢卡库。

莫拉塔今年 4 月曾告诉《卫报》，切尔西
教练孔蒂此前给过他很多帮助，让他期待有
一天与孔蒂合作。

“孔蒂是最信任和最需要我的教练，他让
我有信心在最高级别的赛事踢球，”莫拉塔说。

与此同时，切尔西终止了与莫拉塔队友
迭戈·科斯塔的合同。科斯塔上赛季大多在
替补席，这位射手有望回归马德里竞技。

罗纳尔迪尼奥、菲戈
将于8月在宁夏银川展开对决

切尔西签约
皇马前锋莫拉塔

据新华社伦敦 7月 19 日电（记者王
子江）残疾人世界田径锦标赛 19 日在伦
敦奥林匹克体育场结束了第六天的争夺，
中国队再添三块金牌，继续在奖牌榜上占
据首位。

去年的里约残奥会双料冠军文晓燕
出战女子 T37 级跳远比赛，最后以 4 米 97
的成绩夺冠，拿下了中国队当天比赛的首
枚金牌。

来自湖南益阳一个偏远山村的文晓
燕今年只有 20 岁，去年她首次参加残奥
会就拿下了两金一银的好成绩，并以 5 米
14 的成绩打破了跳远世界纪录。

在接下来的比赛中，曾赢得过6块残奥
金牌的周红转在女子 T53 级轮椅竞速 400
米比赛中，以 55 秒 22 的成绩赢得金牌。29
岁的周红转早在2008 年北京残奥会上就赢
得了女子 800 米轮椅竞速赛冠军；2012 年
在伦敦残奥会上，她又在 800 米和 400 米斩
获两枚金牌；去年里约残奥会，她赢得三枚
轮椅竞速金牌，并三破世界纪录。

前六天的比赛结束后，中国队以 17 金
12 银 7 铜的战绩高居奖牌榜首，美国队以
15 金 12 银 12 铜排在第二，东道主英国队
以 11 金 2 银 9 铜位居第三。

残疾人田径世锦赛
中国队添三金继续领跑

据新华社长沙 7月 20 日电（记者周
勉）有百余年历史的环法自行车赛在法国
激战正酣，而记者从 20 日举行的 2017“雅
居乐”环法中国赛挑战赛新闻发布会上获
悉，作为环法自行车赛的系列赛之一，今
年首次进入中国的环法中国赛挑战赛将
于 9 月 10 日在湖南省长沙市望城区开赛。

环法自行车挑战赛是环法自行车赛
的系列赛，已在全球十多个国家和地区展
开。今年首次登陆中国面向非职业选手
的“环法中国赛挑战赛”将秉承环法的初
衷，为骑行爱好者提供长距离的全封闭赛
道，营造真正的环法自行车赛氛围。

环法中国赛挑战赛负责人周琦介绍，
本次比赛报名限额 5000 人，共设置三个不
同里程项目，包括 50 公里短程挑战赛、83
公里半程挑战赛和 131 公里全程挑战赛。

环法中国赛挑战赛
落地长沙

哈梅斯·罗德里格斯（J 罗）夺得
巴西世界杯金靴奖时还不到 23 岁。
现在他 26 岁了，正是职业球员的黄金
年龄。如今他身披拜仁慕尼黑战袍，
肩负重要使命。这位哥伦比亚球星
对新华社记者表示，他坚信自己有更
加伟大的未来，包括成为梅西和 C 罗
之后的新一代王者。为此，他会更加
努力。

J 罗在随拜仁慕尼黑来中国参加
国际冠军杯赛期间，接受了新华社记
者的专访，以下是专访实录：

问：26 岁生日这天从皇马转会到
拜仁，你希望这样一个生日礼物对你
的职业生涯会有怎样的积极影响？

答：那是很特别的一天，我永远
不会忘记。

问：拜仁慕尼黑在你心目中是个
怎样的俱乐部？这个俱乐部让你印
象最深刻的是什么？

答：拜仁是豪门俱乐部，在世界
范围内也是独一无二的，我想作为豪
门有获得冠军的义务。希望新赛季
我们能够赢得冠军，我也将每天都享
受足球，享受在俱乐部的生活。

问：2016－2017 赛季，你在皇马只
有 859 分钟的出场时间，没能得到充
分的发挥空间，在拜仁慕尼黑，竞争
同样激烈，你计划如何在这里成就自
己更高的职业目标，比如帮助拜仁夺
得欧冠？

答：竞争的确非常激烈，在拜仁
同样有非常优秀的球员。我认为需
要通过每天不断训练来一步步获得
在场上的位置。在这里没有人是铁
打的主力。我会努力训练争取上场
时间，希望能够有一个出色的赛季。

问：你当年在阿根廷踢球时，被
媒体认为是能和 C 罗比肩的球员，如
果拜仁给你充分的表现机会，你认为
自己能够超越他吗？

答：每个人都有自己的特色。我
并不想超越谁，我只想在每天、每年、
每场比赛中不断自我超越。我想我
能够做好这些。

问：拜仁过去四个赛季在欧冠比
赛中都输给了西甲球队，你认为拜仁
应该如何改变才能跨越西甲强队这
道障碍？

答：当然我希望这个赛季能够有

不同的结果。希望这赛季我们能够
进军决赛，也希望如果我们碰上西甲
球队时，有能够淘汰他们的自信，能
够踢得更好并且取胜。

问：巴西世界杯赛场上给我们印
象最深刻的，第一是格策那个决定冠
军归属的进球，第二就是你激情华丽
的个人天才演出，在讲究全队整体配
合的现代足坛，我们很难欣赏到你这
样令人激动的个人表演，明年世界杯
你计划上演怎样的杰作？明年世界
杯，你看好哪支球队夺冠？

答：我不知道明年谁能夺冠。我
只想着能够踢一届很好的世界杯，如
果 能 够 超 越 上 一 届 的 成 绩 ，踢 得 更
好，像我之前说的我能够每天不断完
善自己。

问：梅西和 C 罗的时代迟早会落
幕，你做好填补空白的准备了吗？

答：当然，为什么不呢。梅西和 C
罗是两位伟大的球员，我对即将到来
的一切都做好准备，以期能在足球世
界中取得更好的成绩。

（新华社上海7月20日电）

填补“后梅西－C罗时代”
的空白，为什么不呢？

新华社记者 马邦杰 朱翃 郭敬丹新华社华盛顿7月 19日电 曼城主教练
瓜迪奥拉 19 日表示，他无意出售球队当家
球星阿圭罗，同时证实俱乐部正努力签下三
到四名新援。

在与曼联进行“曼彻斯特德比”之前，瓜
迪奥拉在接受采访时谈到阿圭罗的未来，

“他始终是我们的球员，他会留下来”。同
时他对桑切斯可能离开阿森纳的传言评论
说：“桑切斯是阿森纳的球员，关于他的问
题，你应该去问阿森纳。”

瓜迪奥拉同时证实了球队对皇家马德
里后卫达尼洛以及摩纳哥球员门迪的兴趣，
但不愿透露更多细节，他表示：“考虑到未
来 3 到 5 年的计划，准备签下三到四名新援，
这些球员都非常年轻。”他还说，俱乐部正
在进行运作，在所有事情尘埃落定之前，他
不会透露任何信息。

瓜迪奥拉：
阿圭罗是非卖品

首届亚洲男篮联赛
9月亮相澳门

游泳世锦赛
“文婷组合”再摘银

据新华社布达佩斯 7月 20 日电（记
者苏斌 张薇）在沃伊达奇城堡的映衬下，
蒋文文和蒋婷婷宛如天鹅出水。退役后
又复出的中国“姐妹花”20 日在 2017 年国
际泳联游泳世锦赛花样游泳双人自由自
选决赛中再度排名第二，用两枚世锦赛银
牌结束了本届世锦赛之旅。

与此前双人技术自选热情奔放的《弗
拉明戈》不同，文婷组合在双人自由自选
项目中选择了《天鹅》。在这段讲述丑小
鸭蜕变为天鹅的故事中，姐妹俩在艺术表
现力以及动作一致性等方面发挥出色，赢
得了 95.3000 分的高分。

从现场大屏幕看到分数的那一刻，两
人互相搂了搂肩。评价比赛表现时，她们
用了一个相同的词：欣慰。“能高一点点都
是很不容易的事情，打到 95 分以上，是我
们这段时间以来分数最高的，我们感到很
欣慰。”蒋文文说。

7 月 20 日，傅家俊在比赛中。 当日，2017 香港世界桌球大师赛在伊利沙伯体育馆开赛，中国香港选手傅家俊
在首轮比赛中以 5 比 3 战胜英格兰选手霍金斯，进入半决赛。 新华社发

香港世界桌球大师赛：傅家俊胜霍金斯

新华社广东东莞7月 20日电 中篮
联（北京）体育有限公司（简称“CBA 公
司”）19 日、20 日在广东东莞召开了公司
第一届第二次股东大会及第三次董事
会、监事会会议。会议通过了《公司章
程》及《章程修正案》，并完成了董事会、
监事会改选。中国篮协主席姚明将出任
董事长。

由于中篮巨人退出公司股权，作为

中篮巨人代表的国家体育总局篮球运动
管理中心主任李金生不再担任公司董事
长，转任公司名誉董事长和顾问委员会
主任。同时，根据《公司章程》规定，作
为 CBA 联赛授权方的中国篮协推荐一
名 主 要 领 导 担 任 CBA 公 司 的 董 事 长 。
经中国篮协提名，公司董事会表决通过
任命姚明为 CBA 公司董事长。

在 20 日上午的公司第一届董事会、

监 事 会 第 三 次 会 议 上 ，经 过 无 记 名 投
票，分别代表福建浔兴俱乐部和新疆广
汇俱乐部的施能坑、侯伟被增选为公司
董事，至此董事会共有陈海涛、梁志斌、
刘景远、秦晓雯、施能坑、侯伟六位代表
俱乐部的董事。四川金强俱乐部投资人
周仕强当选为公司监事长，吉林九台农
商银行俱乐部的孙军和八一富邦俱乐部
的宋凌杰也作为俱乐部代表当选监事。

同时，董事会还任命确定了公司顾问委
员会、战略发展委员会、财务及薪酬委
员会和纪律委员会的召集人。

本次股东大会及董事会还决定，在即
将到来的 2017－2018 赛季参照其他项目
的成熟经验，试点举行CBA预备队比赛。
比赛将采用赛会制，可以采用自主组队或
联合组队的方式参赛，从而为更多的CBA
联赛年轻后备球员创造比赛机会。

当选董事长CBA公司完成改选 姚明姚明姚明

专访
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